## Antrag Nr. 08-F-07-0002 BLW

## Betreff:

Schützenhof

- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 22.1.2008 -

## Antragstext:

Die Schützenhofstraße ist ein bedeutsames Wiesbadener Ensemble über römischen Anlagen. Das Bild war früher geprägt von den hervorragenden Fassaden auf beiden Seiten und dem Treppenaufgang zum Schulberg. Durch Umbau dieses Aufgangs und durch die Parkhausfront hat der Ort viel von seiner Attraktivität verloren. Im Rahmen der Neugestaltung Fußgängerzone ist auch die Schützenhofstraße teilweise umgearbeitet worden. Wünschbar ist, daß an dieser Stelle wieder ein städteplanerisch gelungenes und einladendes Ensemble entsteht.

Im Hinblick darauf möge der Ausschuß beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, Auskunft zu den folgenden Fragen zu geben:

- 1. Gibt es schon Vorstellungen, wie die Außenseite des Parkhauses zukünftig aussehen soll? Hält die Verwaltung es für denkbar, daß die historische Fassade wiederhergestellt wird?
- 2. Soll der Aufgang zur Coulinstraße mit seinen seit Jahren besprayten Betonwänden so bleiben oder bestehen Überlegungen zur Umgestaltung, und wenn ja, welche?
- 3. Soll die neue Fassung des historischen Brunnens in der wie es scheint allzu wuchtigen Form und mit der Verstellung der Sichtachse beibehalten werden oder könnte es hier noch zu einer Verbesserung kommen?
- 4. Warum wurde die Trinkstelle der Schützenhofquelle beseitigt? Soll der historische Brunnen mit Thermalwasser gespeist werden? Warum ist er bisher nicht angebunden worden, für wann ist die Anbindung vorgesehen und was für Kosten ergeben sich daraus? Ist erwogen worden, für den Wasserlauf Thermalwasser zu nutzen? Funktionieren die technischen Einrichtungen für den Wasserlauf einwandfrei?
- 5. Ist es denkbar, daß die an Insektenvernichter gemahnenden Beleuchtungskörper durch anheimelndere Lampen ersetzt werden?
- 6. Ist etwas an Baum- oder Strauchbepflanzung vorgesehen?

Wiesbaden, 22.01.2008

F.d.R. K.H. Maierl Fraktionsgeschäftsführer